

COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA

El Centro Democrático recibe con indignación la decisión adoptada hoy por la sala de instrucción de la Corte Suprema de Justicia, contra el senador y expresidente Álvaro Uribe Vélez.

No ha habido vida más escrutada en Colombia que la del expresidente Uribe, quien ha demostrado a lo largo de su trayectoria ser un hombre íntegro y transparente. Ninguna de sus actuaciones justifica la limitación de la libertad a quien le sirvió a Colombia como presidente de la República durante 8 años y recuperó la confianza de la ciudadanía en las instituciones del Estado. El presidente Álvaro Uribe debe defenderse en libertad.

Desde el Centro Democrático continuaremos defendiendo su causa con decisión, de cara al país y con la absoluta seguridad de su inocencia.

Frente al proceso que hoy enfrenta el expresidente ante la Corte Suprema de Justicia, invitamos a la ciudadanía a manifestar su solidaridad activa con respecto al expediente para que conozcan, analicen y vigilen los hechos y circunstancias que lo configuran, y se procure la mayor transparencia.

El Centro Democrático cree profundamente en el expresidente Álvaro Uribe y el representante a la cámara Álvaro Hernán Prada, quienes enfrentan las actuaciones de sofisticadas estructuras de difamación, sustentadas en falsos testigos.

Nuestra colectividad se propone plantear a los colombianos una Asamblea Nacional Constituyente, con el propósito de despolitizar la justicia y recuperar la confianza en las instituciones de la República.

Bogotá, 4 de agosto de 2020